

Promikochen im Pullman-Hotel

Genießen und zugleich Gutes tun



Die prominenten Akteure waren stundenlang von den Gästen „eng umlagert“



Köche, Kicker, Rock'n Roll (Genießen und zugleich Gutes tun) - Unter diesem Motto holte das Pullman-Hotel in Dortmund zu einem Party-Abend des edlen Restaurants „George“ PROMINENTE an den Herd und in die Jury. Es ist zu wünschen, dass die Veranstaltung, die zu einem vollen Erfolg führte, ihre Fortsetzung findet. Der beachtliche Erlös von rund 19.000 Euro kommt dem Kinderschutzbund zugute.



Hochprofessionell durch den Abend führten die Moderatoren
BVB-Stadion-Sprecher Norbert Dickel & Formel-I-Reporter Heiko Wasser



Das Präsidium der **Internationalen Association of VIPs** hat BVB-Trainer Jürgen Klopp für den **Golden Globe** der VIP-Loge nominiert. Freudig nimmt der sympathische Fußball-Experte die aus Zürich eingetroffene Nachricht durch Folkert Klaassen, Vizepräsident der VIP-Loge, entgegen. **Rechts:** Stellen sich dem gemeinsamen Pressefoto: **Roman Weidenfeller BVB, Multitalent und Galasänger Folkert Klaassen, Jürgen Klopp BVB, „Koch-Rebell“ Stefan Marquardt.**

Gala-Abend in der deutschen Residenz in Saigon

bei Gaumenfreuden mit Michelinstarchef Joerg Mink



Im 35sten Freundschaftsjahr zwischen Deutschland und Vietnam lud **Seine Exzellenz Der Deutsche Generalkonsul Conrad Cappell** 250 VIP's aus Vietnam und Deutschland zu einem Galaabend in seine Residenz in Saigon ein. Wie das Diplomatenpaar Conrad & Lilo Cappell (**honorige Mitglieder der Internationalen Association of VIPs**) mitteilen, waren u. a. zu Gast die Weinhoheiten von der Kurpfalz, Königin Nicole und Prinzessinnen, die deutsche Weinprinzessin Christl, sowie der Oberbürgermeister von Wiesloch mit dem Gemeinderat.

Und da in der Kurpfalz von **Carl Benz das erste Auto der Welt gebaut wurde**, spielte das deutsche Diplomatenpaar Conrad und Lilo in historischer Kleidung die ebenfalls historische Fahrt von Carl Benz mit seiner Frau Bertha Benz im Jahre 1888 nach - dies zur überschäumenden Freude der vietnamesischen Gäste. Mercedes Benz Vietnam stellte das historische Fahrzeug von 1886 des Carl Benz als Replica zur Verfügung. In Wiesloch entstand übrigens nach dem Tankstop der Bertha Benz die erste Tankstelle der Welt an der heutigen Stadtapotheke.

Porsche Vietnam trug in Zusammenarbeit mit Olymp Bietigheim/Bissingen mit einer Modenschau im Garten bei Mozartmusik auf einem 36 Meter langen Catwalk zur deutsch-vietnamesischen Begegnung unter Freunden bei. Für Gaumenfreuden sorgte **Michelinstarchef Joerg Mink** vom Schloss Solitude.

Die „Maultaschle“ wurden eigens zu dieser GALA durch die **Lufthansa** eingeflogen. Gefeierte wurde bis in die frühen Morgenstunden bei Goldmedaillenweinen wie Mannaberg, Riesling und Spitzenberg, die **Winzerkellerchef Jürgen Bender** mitbrachte. Der Diplomat Conrad Cappell hat die **Bundesrepublik Deutschland** übrigens in den vergangenen Jahren als **Generalkonsul in Dubai** und anschließend als **Botschafter beim Sultan von Brunei** vertreten und auch dort maßgeblich zu den freundschaftlichen Beziehungen zwischen den Ländern beitragen können.